

Trabajan en la Guiteras para subsanar el fallo imprevisto



Foto de archivo

La Habana, 21 ene (RHC) Unos cuatro días, luego de la avería, podrían tardar operarios y técnicos para subsanar una falla derivada de un salidero de aceite que sacó de servicio, el pasado sábado –de forma imprevista–, a la Central Termoeléctrica (CTE) Antonio Guiteras.

Para corregir la rotura disponen de los recursos e insumos necesarios, y de las fuerzas especializadas acostumbradas a enfrentar esas contingencias, aseguró Román Pérez Castañeda, director técnico de la planta.

La obligada salida, dijo, coincide con un mantenimiento programado y permitirá, a su vez, realizar un grupo de acciones en espacios vitales, para garantizar la potencia del mayor bloque unitario del Sistema Eléctrico Nacional (SEN).

En particular, se efectuarán labores de limpieza en los calentadores de aire regenerativos, comentó.

Al momento de reportarse la falla, la unidad generaba 245 megawatts y permanecía en línea desde hacía 45 días.

La Guiteras es una de las más eficientes unidades del país, y su contribución es crucial para la estabilidad electroenergética nacional, sobre todo en el Occidente. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374605-trabajan-en-la-guiteras-para-subsanar-el-fallo-imprevisto>



Radio Habana Cuba